

Ruiz, Teniente Auxiliar del Cuerpo de Sanidad Militar, representado por el Procurador don Francisco Brualla y Entenza, bajo la dirección de Letrado, y de otra como demandada, la Administración Pública, representada y defendida por el Abogado del Estado, contra resolución del Ministerio del Ejército de 18 de marzo de 1969, se ha dictado sentencia con fecha 1 de junio de 1969, cuya parte dispositiva es como sigue:

«Fallamos: Que sin entrar en el examen de la cuestión de fondo planteada en el presente recurso contencioso-administrativo, debemos declarar y declaramos la nulidad del expediente administrativo a partir de la notificación al recurrente, Teniente Auxiliar del Cuerpo de Sanidad Militar don Antonio Román Ruiz, de la resolución del Ministerio del Ejército de 18 de marzo de 1969, que desestimó su petición de que se rectificase la O. C. de 27 de febrero de 1969 que destinó al Grupo Regional de Sanidad número 7 al Teniente del mismo Cuerpo don Tomás Noriega Fernández, retrotrayendo a dicho momento las actuaciones para que dicha notificación se practique cumpliendo los requisitos que exige el artículo 79 del Decreto de 2 de junio de 1966; sin costas»

Así por esta nuestra sentencia, que se publicará en el «Boletín Oficial del Estado» e insertará en la «Colección Legislativa», definitivamente juzgando, lo pronunciamos, mandamos y firmamos.»

En su virtud, este Ministerio ha tenido a bien disponer se cumpla en sus propios términos la referida sentencia, publicándose el aludido fallo en el «Boletín Oficial del Estado», todo ello en cumplimiento de lo prevenido en el artículo 105 de la Ley de lo Contencioso-Administrativo de 27 de diciembre de 1956 («Boletín Oficial del Estado» número 363).

Lo que por la presente Orden ministerial digo a V. E. para su conocimiento y efectos consiguientes.

Dios guarde a V. E. muchos años.

Madrid, 14 de julio de 1970.

CASTAÑON DE MENA

Excmo. Sr. Director general de Reclutamiento y Personal.

ORDEN de 14 de julio de 1970 por la que se dispone el cumplimiento de la sentencia del Tribunal Supremo, dictada con fecha 10 de junio de 1970, en el recurso contencioso-administrativo interpuesto por don Emilio Giménez Arribas.

Excmo. Sr.: En el recurso contencioso-administrativo seguido en única instancia ante la Sala Quinta del Tribunal Supremo, entre parte, de una, como demandante, don Emilio Giménez Arribas, Coronel del C. I. A. C., quien postuló por sí mismo, y de otra como demandada, la Administración Pública, representada y defendida por el Abogado del Estado, contra resoluciones del Ministerio del Ejército de 20 de diciembre de 1968 y 5 de febrero de 1969, se ha dictado sentencia con fecha 10 de junio de 1970, cuya parte dispositiva es como sigue:

«Fallamos: Que desestimando la causa de inadmisibilidad alegada por el Abogado del Estado y estimando el presente recurso contencioso-administrativo entablado por el Coronel del Cuerpo de Ingenieros de Armamento y Construcción don Emilio Giménez Arribas, contra la resolución del Ministerio del Ejército de 5 de febrero de 1969, que desestimó el recurso de reposición que entabló el interesado contra la de 20 de diciembre de 1968, debemos anular y anulamos tales resoluciones por ser contrarias a Derecho, declarando el que corresponde al recurrente a que la gratificación de Alto Estado Mayor que percibió hasta 31 de diciembre de 1966 le sea abonada, calculándola sobre su sueldo de Coronel superior en un 50 por 100 a³ de la Escala General, condenando a la Administración a estar y pasar por esta declaración y a que practique sobre esa base la liquidación de la gratificación mencionada, y al abono al demandante de las diferencias resultantes sobre lo percibido; sin costas.»

Así por esta nuestra sentencia, que se publicará en el «Boletín Oficial del Estado» e insertará en la «Colección Legislativa», definitivamente juzgando, lo pronunciamos, mandamos y firmamos.»

En su virtud, este Ministerio ha tenido a bien disponer se cumpla en sus propios términos la referida sentencia, publicándose el aludido fallo en el «Boletín Oficial del Estado», todo ello en cumplimiento de lo prevenido en el artículo 105 de la Ley de lo Contencioso-Administrativo, de 27 de diciembre de 1956 («Boletín Oficial del Estado» número 363).

Lo que por la presente Orden ministerial digo a V. E. para su conocimiento y efectos consiguientes.

Dios guarde a V. E. muchos años.

Madrid, 14 de julio de 1970.

CASTAÑON DE MENA

Excmo. Sr. General Subsecretario de este Ministerio.

ORDEN de 14 de julio de 1970 por la que se dispone el cumplimiento de la sentencia del Tribunal Supremo, dictada con fecha 6 de junio de 1970, en el recurso contencioso-administrativo interpuesto por don Juan Pérez Chaves.

Excmo. Sr.: En el recurso contencioso-administrativo seguido en única instancia ante la Sala Quinta del Tribunal Supremo, entre partes, de una como demandante, don Juan Pérez Chaves, Conserje segundo del Ejército, quien postuló por sí mismo, y de otra como demandada, la Administración Pública, representada y defendida por el Abogado del Estado, contra resoluciones del Ministerio del Ejército de 12 de junio y 13 de noviembre de 1968, se ha dictado sentencia con fecha 6 de junio de 1970, cuya parte dispositiva es como sigue:

«Fallamos: Que estimando el presente recurso contencioso-administrativo promovido por don Juan Pérez Chaves, Conserje segundo del Cuerpo de Conserjes del Ejército, escala a extinguir, contra las resoluciones del Ministerio del Ejército de 12 de junio y 13 de noviembre de 1968, esta última denegatoria del recurso de reposición interpuesto contra la anterior, que le denegaron el abono de seiscientas pesetas mensuales como complemento de sueldo por dedicación especial concedido a los Sargentos y Sargentos Primeros con destino de plantilla en el número tercero del artículo tercero de la Orden de 14 de marzo de 1967, debemos anular y anulamos dichas resoluciones por ser contrarias a derecho, declarando el que asiste al actor que le sea otorgado dicho complemento, condenando en este sentido a la Administración, y sin hacer especial declaración respecto a costas.»

Así por esta nuestra sentencia, que se publicará en el «Boletín Oficial del Estado» e insertará en la «Colección Legislativa», definitivamente juzgando, lo pronunciamos, mandamos y firmamos.»

En su virtud, este Ministerio ha tenido a bien disponer se cumpla en sus propios términos la referida sentencia, publicándose el aludido fallo en el «Boletín Oficial del Estado», todo ello en cumplimiento de lo prevenido en el artículo 105 de la Ley de lo Contencioso-Administrativo de 27 de diciembre de 1956 («Boletín Oficial del Estado» número 363).

Lo que por la presente Orden ministerial digo a V. E. para su conocimiento y efectos consiguientes.

Dios guarde a V. E. muchos años.

Madrid, 14 de julio de 1970.

CASTAÑON DE MENA

Excmo. Sr. General Subsecretario de este Ministerio.

MINISTERIO DE HACIENDA

ORDEN de 10 de julio de 1970 por la que se dispone se cumpla en sus propios términos la sentencia que se cita.

Ilmo. Sr.: En los recursos contencioso-administrativos números 11.093 y 11.094, acumulados, interpuestos por don Antonio Romero Garzón y otros, funcionarios de la Administración Civil del Estado, pertenecientes hoy a distintos Cuerpos, contra resolución del Ministerio de Hacienda desestimando, por silencio administrativo las pretensiones de los recurrentes sobre reconocimiento de servicios al Estado con carácter interino, la Sala Quinta del Tribunal Supremo ha dictado sentencia con fecha veintinueve de mayo de 1970, cuya parte dispositiva es la siguiente:

«Fallamos: Que estimando los presentes recursos contencioso-administrativos acumulados números 11.093 y 11.094, interpuestos por don Antonio Romero Garzón, don Gabriel Miró Segura, don Joaquín Alonso Colmenares, don Andrés Avejuno Olona, don Jaime Morella Zexri, don José María Helguera López Dóriga, doña Julia Fernández Espasa, don Francisco de Cacho Gómez, doña Mercedes Martín Coto, don Gregorio Ferrer Capilla, don Luis Toni Parra, doña Amalia Bastida Alvarez, doña Paulina Bastida Alvarez, doña Concepción Turmo Bur, don José Baldomero Ramírez, don Rafael Corcón Flores doña Carmen Novelle Sánchez, doña María del Pilar Alvarez Chas Borbón, doña Carmen Sanz Eguisquiza, don Daric Alonso Colmenares Navascués, doña Josefina Mitjans Rodríguez, don Antonio Aparicio Rozas, don Germán Morenc Pérez, doña Antonia Pérez Vázquez, doña Pilar Liaño Fernández, doña Olumba Martínez Zanca, doña Pilar de Juan Villanueva, don Emilio García Ruiz, doña María de las Heras Linares, don José Antonio Liaño Fernández, doña María del Carmen Montejo Martínez, don Antonio de Miguel Arrese, doña María Sánchez Pardo Méndez, doña Brígida Mellizo Soto Osorio, don Vicente Apa-